

# Millonarios drogós y locos Vivió dos meses con la doña muerta

◆ **EFE**  
Londres, Inglaterra

**Un tribunal** condenó ayer a un miembro de la familia del imperio Tetra Pak (inventores de las cajas de leche o jugos) a diez meses de cárcel por haber retrasado el funeral de su esposa, hallada muerta por la Policía en su casa de Londres, dos meses después de su fallecimiento.

Hans Kristian Rausing fue sentenciado a diez meses de prisión, pero la pena ha quedado suspendida por dos años bajo la condición de que se someta a un tratamiento para superar las drogas.

El cuerpo de Eva Rausing fue encontrado sin vida entre sábanas y bolsas de basura, donde pasó dos meses oculta, en su residencia del exclusivo barrio de Belgravia, centro de la capital británica, el pasado 9 de julio mientras la Policía ha-

cía un registro en la vivienda.

Los detalles de la autopsia revelan que la mujer, de 48 años, murió el pasado 7 de mayo, y que había consumido cocaína.

Tras la condena, Rausing admitió no recordar lo que le pasó y negó que él le facilitara la droga.

“He quedado muy traumatizado desde su muerte. No sé de qué murió. No me sentí capaz de afrontar la realidad de su muerte. Mirando las cosas no creo que haya actuado de manera racional”, dijo.

La Policía registró la casa después de que Rausing, de la familia del imperio Tetra Pak, fuese detenido bajo sospecha de conducir bajo los efectos del alcohol o las drogas. Tras la detención, la Policía le acusó de impedir el entierro “legal y decente” de su mujer puesto que ésta llevaba mucho tiempo muerta en su casa y él no lo comunicó.

Eva Rausing tenía anteceden-



**Hans Kristian Rausing fue sentenciado a diez meses de prisión.**

tes de adicción a las drogas y era una de las mujeres más ricas del Reino Unido. La fortuna de la pareja es de unos 7.000 millones de euros gracias al imperio Tetra Pak, fundado por el padre de Hans Rausing, millonario sueco del mismo nombre, y dedicado a la elaboración de envases de cartón.